

ABSTRAK

Maisyarah, 2022. *Pembinaan Rohani Islam di Majelis Ta'lim Jawahirul Ma'ani AL-Banjari Kecamatan Rantau Badauh* Skripsi Jurusan Bimbingan dan penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing : (I) Dra. Hj. Siti Rahmah, M. Ag dan (II) Anwar Fuady, MA

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa pembinaan rohani Islam itu adalah pembaruan, penyempurnaan, usaha, tindakan dan kegiatan yang dilakukan untuk memperoleh hasil yang lebih baik. Menurut Maolani pembinaan didefinisikan sebagai upaya pendidikan baik yang dilaksanakan secara sadar, berencana, terarah dan bertanggung jawab dalam rangka menumbuhkan, membimbing dan mengembangkan dasar-dasar keperibadian yang seimbang, utuh dan selaras pengetahuan dan keterampilan sesuai dengan bakat serta kemampuannya. Sebagai bekal untuk selanjutnya atas sendiri untuk menambah, meningkatkan dan mengembangkan dirinya, sesamanya maupun lingkungannya ke arah tercapainya martabat, mutu, optimal dan menjadi pribadi yang mandiri.

Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana Pembinaan Rohani Islam di Majelis Ta'lim Jawahirul Ma'ani Al-Banjari Kecamatan Rantau Badauh dan Apa saja Faktor Pendukung dan Penghambat dalam Pembinaan Rohani Islam di Majelis Ta'lim Jawahirul Ma'ani Al-Banjari Kecamatan Rantau Badauh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), penulis melakukan observasi untuk menggali data yang terkait dengan pembinaan rohani Islam di majelis ta'lim Jawahirul ma'ani al- Banjari Kecamatan Rantau Badauh. Penulis juga melakukan wawancara dengan beberapa guru, jamaah dan sebagian masyarakat yang mengikuti pembinaan rohani Islam di majelis ta'lim Jawahirul ma'ani al- Banjari Kecamatan Rantau Badauh.

Hasil penelitian ini adalah pembinaan rohani Islam di majelis ta'lim Jawahirul ma'ani al- Banjari Kecamatan Rantau Badauh sesuai bentuk susunan kegiatan yang ada yaitu pembacaan tahlil dan yasin, sholat magrib berjamaah, pembacaan maulid dengan tarbang, sholat isya berjamaah dan terakhir yaitu Pembinaan rohani Islam dengan materi ceramah Agama yang membuat hati, jiwa, rohani dan pikiran jamaah menjadi tenang semakin kuat ibadahnya kepada Allah SWT. Dan ada juga dari Majelis talim yang menyediakan air dan telur penerang hati yang sudah dibacakan langsung oleh guru, manfaat sebagai terapi kerohanian, jiwa dan pikiran menjadi lebih tenang dalam menjalankan kehidupan sehari-hari.

Hasil dari penjualan air sama telur itu tadi untuk pembagunan Majelis ta'lim. Karena waktu sudah lumayan lama dalam kegiatan tersebut maka sesi Tanya jawab kepada pembimbing atau guru dengan jamaah tidak ditiadakan, tetapi diluar kegiatan di Majelis ta'lim ini beliau mempersilahkan kepada jamaah atau masyarakat yang ingin bertanya masalah pribadi mereka langsung kerumah beliau dengan ajaran syariat Islam Al- Quran dan Hadis.